
どんな人達と一緒に働くか、が入社の決め手に

公共系（主に医療系のお客様）の営業担当をしています。

現在の営業部署に所属となり数か月経ちましたが、正直なところ、営業とし

て自分には何ができるか、どのように貢献できるかなど、まだまだ模索中の

段階です。お客様はどのようなことを望んでいて、課題をどのように実現し

たいかなど、提案実績やヒアリングを積み重ねていく中で、少しずつ自分ら

しい営業スタイルを作っていきたいと思います。

私はITに関する知識はゼロからのスタートでしたが、入社後の研修が充実し

ていたこともあり、自分自身の成長を実感しています。分からない事はあっ

て当然。まずは自分で考える、そして上司に相談。その繰り返しです。

入社して初めて配属された部署では、クラウドサービスの導入やセキュリ

ティ案件に携わりました。現在は部署移動し、営業という目線で、お客様に

どのように貢献できるか、今までの経験も踏まえ発揮していけたらと思いま

す。常に勉強が欠かせませんが、日々成長を感じられることは働く上で大切

だと思います。

採用活動から入社までに、多くの社員の方と話をする機会を頂きました。話

をするうちに社員の人柄や会社の雰囲気に惹かれ、この会社を受けてみたい

と思いました。ITというとハードルが高い、厳しそうなどいろいろと勝手な

先入観を抱いていましたが、最終的には一緒に働く人が大事だと入社の決め

手になりました。入社後は、

コロナが落ち着いたことも

あり、会社のイベントに参

加したり、部署問わずいろ

んな人と関われるところも

魅力のひとつです。

どんな仕事をしていますか？

仕事で嬉しかったエピソードは？

入社の決め手は？
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